
行政視察の受け入れ 　議会では、本市の特⾊ある事業等について、全国の自
治体議会・議員の行政視察の受け⼊れを行っています。

令和４年10月12日（水）
神奈川県小田原市議会　建設経済常任委員会

＜視察内容＞
・「地域公共交通の現状と課題」について

令和４年11月16日（水）
北海道北斗市議会　穂

すい

青
せい

会
かい

・公明党

＜視察内容＞
・「出生祝金支給事業、チャイルドシート購入費用助成」に
ついて

・「はつらつベビーまごころ便支給事業」について

令和４年11月9日（水）
愛知県稲沢市議会　総務委員会

＜視察内容＞
・「市民乗り合いタクシーあかねちゃん」について

小田原市議会	建設経済常任委員会の視察の様子

北斗市議会	穂青会・公明党の視察の様子

稲沢市議会	総務委員会の視察の様子

テーマ いきいきとした「男女共同参画社会」をめざして

市民意見交換会

たつの男女共同参画「ＳＵＮ」の会

　性別に関わりなく、誰もがいきいきと輝く社会、男女共同参画
社会を推進していくことを目的に、平成17年に発足。市内高校での
「デートＤＶ防止」の啓発授業や市内公民館での高齢者教室、地域
のサロンに出向き、家庭内や高齢化社会での問題点など寸劇を使っ
て啓発活動をされています。

【主な意見】

•	「デートＤＶ予防講座」で高校生から、「中学校で聞いていれば
よかった。」という意見もあり、中学生にも勧めていく。

•	 連合自治会や老人クラブの役員は男性が多く、女性の意見が出
しにくい。女性が役員になれる仕組みが必要である。

•	 男性が育児休業を取得することが進んでいない。若い男性が取
得しやすい環境をつくっていく社会にならなければいけないと
思う。

たつの男女共同参画「ＳＵＮ」の会の皆さま

実施日：令和４年１０月７日（金）

with
総務生活常任委員会

たつの男女共同参画「ＳＵＮ」の会

　市政やまちづくりに対する率直な意見を市民の皆さまから直接お聞きし、議会として市政への政策提言等に
反映させるため、総務生活常任委員会が市民意見交換会を開催しました。
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